

# *La visite à Cuba du ministre espagnol de l'économie encouragera les liens économiques*

---



La Havane, 29 juin (RHC/AIN).- Des chefs d'entreprise de Cuba et de l'Espagne chercheront de nouvelles opportunités pour augmenter les échanges économiques et commerciaux au cours de la visite que le ministre espagnol de l'économie et de la Compétitivité de ce pays, Luis de Guindos, effectuera la semaine prochaine à notre pays.

La Chambre de Commerce de la République de Cuba a fait savoir que le forum d'affaires aura lieu le 7 juillet à l'Hôtel Meliá-Cohiba où des représentants de nos deux pays des secteurs comme l'énergie, le tourisme, le bâtiment et les services, se donneront rendez-vous.

L'Institut Espagnol du Commerce Extérieur, ICEX, a signalé que Cuba a toujours éveillé un grand intérêt chez les hommes d'affaires espagnols, surtout, dans le contexte actuel, dans lequel l'on cherche de nouveaux accords de coopération économique avec l'Union Européenne.

L'Espagne reste le 3e partenaire commercial et le principal investisseur pour Cuba dans le monde. De plus, elle occupe l'une des 5 premières places parmi les marchés émetteurs de touristes à notre pays.

En avril dernier, Jaime García-Legaz, Secrétaire d'État au Commerce, Joaquín Gay de Montella, vice-président de la Confédération Espagnole d'Organisations d'Entreprises, et Modesto Piñeiro, vice-président de la Chambre, ont également visité Cuba pour encourager les liens bilatéraux.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/60761-la-visite-a-cuba-du-ministre-espagnol-de-leconomie-encouragera-les-liens-economiques>



**Radio Habana Cuba**